
La conviviale del 7 dicembre 2023 a La Rosina nel racconto del presidente Enrico Marin

tema: l’Assemblea annuale di Club

 

“Questa sera voglio iniziare con un pensiero al nostro socio Giuseppe Comotti, perché una vocina
mi ha sussurrato che è stato nominato componente di una commissione istituita di recente presso la
Presidenza del Consiglio dei Ministri  denominata Commissione per le intese con le confessioni
religiose e per la libertà religiosa. Caro Giuseppe congratulazioni da tutti noi per questa nomina che
fa onore a te, ma anche al nostro Club per l’averti come socio.

 

Quest’oggi  ci  troviamo qui  riuniti  per  la  nostra  Assemblea  di  Club.  Nell’annata  in  corso  è  la
seconda  assemblea  dopo  quella  tenuta  ad  inizio  luglio  in  cui  vi  ho  presentato  le  linee
programmatiche  della  mia  presidenza.  Questa  però  è  senz’altro  l’assemblea  più  importante
dell’anno perché in essa il Club è chiamato ad assumere decisioni rilevanti per la vita del Club,
riguardanti  la  nomina del  prossimo consiglio  direttivo  e  soprattutto  del  presidente  per  l’annata
2025-2026. 

L’assemblea è inoltre sempre un momento di confronto tra i soci del Club, sul ciò che si è fatto, sui
programmi futuri e sulle dinamiche del Club. Uno strumento per promuovere questo confronto è
anche quello dell’esame e dell’approvazione del bilancio consuntivo, per quanto si è fatto, e del
bilancio preventivo per quello che ci si propone di fare nell’anno in corso. 

 

Primo punto all’ordine del giorno dell’assemblea: presentazione da parte del tesoriere Paolo 
Carraro del bilancio consuntivo dell’annata scorsa 2022-2023 e della revisione del bilancio 
preventivo per l’annata in corso. 

Ø    Bilancio consuntivo; si veda allegato

Ø    Revisione del bilancio preventivo; si veda allegato.

Ø    Relazione del tesoriere ai due bilanci; si veda allegato

Osservazioni del presidente sulla revisione del bilancio preventivo:

In questa annata sono consapevole che sto facendo sperimentare al Club modi diversi di 
convivialità, variando le location e  prevedendo formule più sobrie. L’intendimento con questa 
sperimentazione, oltre a quello di perseguire una riduzione dei costi, sarebbe anche quello di 
comunicare un’immagine più sobria e meno elitaria del Club. Con quest’ultimo proposito si 
spiegano ad esempio gli aperitivi fatti presso il Caffè del Patronato della SS Trinità che è un luogo 
di frequentazione giovanile. C’è la consapevolezza tuttavia che ciò urta un po’ con le consuetudini 
del Club e che non tutti hanno gradito alcune proposte. Tenendo presente queste difficoltà, nel 
prossimo semestre si proseguirà con l’alternanza di location e formule 
(aperitivi/caminetti/conviviali), sperimentando però, nel limite dell’offerta disponibile sul bassanese
e della congruità dei costi, anche altre location che si stanno valutando, in modo che magari 
dall’annata di Francesco si possa avere più soluzioni tra cui decidere.

L’opera decisa dal Consiglio e ben attuata dal tesoriere di anticipare la tempistica degli ultimi 
estratti conto ci ha permesso di arrivare a un punto finalmente di coerenza temporale tra le 
entrate/risorse di cui il Club può disporre e gli impegni da sostenere. In sede di revisione del 
bilancio preventivo ciò ha permesso di poter prevedere anche quest’anno un utilizzo di parte 
dell’avanzo ereditato dagli anni precedenti, senza tuttavia pregiudicare una buona riserva di 
avanzo/risorse da lasciare all’annata successiva.  E’ chiaro tuttavia che l’utilizzo di tale avanzo non 



potrà essere sempre ripetuto, e che l’anno successivo sarà probabilmente necessario aumentare la 
quota sociale, che ora si colloca su livelli medio-bassi nel panorama del Distretto e inferiore di circa
il 50% alla quota del club fratello di Bassano.

Non vi sono state altre osservazioni sui bilanci presentati e l’Assemblea per acclamazione ha 
approvato all’unanimità sia il bilancio consuntivo 2022-2023, sia la revisione del bilancio 
preventivo 2023-2024.

 

Un grazie a Paolo per il prezioso servizio che rende al Club quale tesoriere, competente, preciso e 
puntuale. Con cognizione di causa, avendo fatto per vari anni il tesoriere, so che questa attività 
richiede tempo, attenzione e discrezione. Grazie di cuore Paolo.

 

Prima di passare al punto successivo, segnalo il successo ottenuto dal Club nella registrazione dei 
soci presso My Rotary, che, grazie anche alla perseveranza del nostro delegato informatico Mario 
Patuzzi nello “spronare” i soci, ha raggiunto il quorum del 73% a fronte di una media del Distretto 
ferma al 46%. Questo è un risultato straordinario, perché permette al Club di essere accreditato per 
partecipare ai fondi messi a disposizione dal Distretto e dalla Fondazione per i service proposti dai 
Club.

 

Punto secondo all’ordine del giorno: modifiche proposte al Regolamento di Club

Il presidente fa presente che questa proposta di modifica approvata dal Consiglio Direttivo è stata 
comunicata a tutti i soci per tempo con mail 19 novembre scorso.

Come comunicato in tale mail le modifiche proposte riguardano i soli articoli 10 (Quote sociali e di 
ammissione) e 11 (Dispensa e congedo) del Regolamento e prevedono sostanzialmente 
l’eliminazione dell’automatismo attuale tra ottenimento della dispensa dall’impegno/obbligo di 
assiduità/partecipazione (disciplinato dall’art. 10 dello Statuto, non modificabile) e conseguente 
riduzione della quota sociale (come finora previsto dal Regolamento), prevedendo tuttavia la facoltà
del consiglio di concedere la riduzione della quota sociale alla presenza di motivate circostanze 
(non costituita dalla sola anzianità rotariana), specificate nella richiesta di dispensa o di cui il 
consiglio sia comunque venuto a conoscenza (considerata la probabile discrezione del socio a 
palesare eventuali difficoltà).

Le modifiche proposte avranno efficacia dal momento dell’approvazione - con effetto ex nunc  o 
non retroattivo – con invarianza pertanto degli effetti sulle situazioni di dispensa in essere, anche 
per la riduzione della quota applicata, sempreché i soci non vi rinuncino di loro iniziativa.

Non vi sono state osservazioni sul punto e l’assemblea per acclamazione ha approvato 
all’unanimità.

In allegato il testo degli articoli del Regolamento ante modifiche e post modifiche approvate.

 

Punto terzo all’ordine del giorno: presentazione della lista dei consiglieri proposti per il Consiglio
Direttivo 2024-2025, presidente Francesco Fontana. Non vi sono osservazioni e l’assemblea per 
acclamazione approva all’unanimità. In allegato la composizione del Consiglio Direttivo 2024-2025

 

Punto quarto all’ordine del giorno: Presentazione del nominativo proposto per la carica di 
Presidente nell’annata 2025-2026 (Carmine Nini Calabria). Non vi sono osservazioni e l’assemblea 
per acclamazione approva all’unanimità ed applaude Nini il Presidente eletto 2024-2025

 



Festa a Giovanni Rigo  

che il giorno 6 dicembre ha compiuto 90 anni.

Gianni Posocco legge il curriculim vitae di Giovanni Rigo senza 
nominarlo, invitando i soci a indovinare di chi si sta parlando.

Svelato il nome di Giovanni Rigo, viene fatta entrare una gran bella 
torta attorniata da novanta candeline colorate, che Giovanni munito di 
un soffietto della sua età procede con fare divertito e tenace a spegnere,
mentre i soci intonano la canzone di auguri. A seguire Giovanni stappa 
anche una bottiglia di spumante “magnum” di ben 15 litri e tutti 
insieme si brinda e si canta per Giovanni.

A  seguire  il  presidente  procede  all’assegnazione  a  Giovanni  del
riconoscimento  di  SOCIO  D’ORO  (con  Distintivo  al  Merito
Diamante),  con  la  seguente  motivazione.  Giovanni  è  Socio
Fondatore  del  Club  ed  è  stato  Presidente  del  Club
nell’annata 2002-2003. Ma a parte questo, ciò che più gli fa
merito e gli va riconosciuto, è la sua partecipazione attiva e
costante alla vita del Club, che ancora oggi dall’alto della
sua veneranda età è testimoniata da una presenza assidua
agli  incontri  di  Club,  contribuendo  spesso  con  i  suoi
interventi  curiosi  ad  animare  le  relazioni.  Giovanni  è  un
socio d’oro per il nostro Club perché con lo stile garbato e
umoristico  che  lo  contraddistingue,  è  un  socio  che  sa
rendere leggero e mite il clima del Club.

Dopo la spillatura, con puntualizzazione da parte di alcuni soci che “el xe vecio come un cuco”, 
viene donato a Giovanni dal Club un “cuco” prodotto da Rita, che lui subito si mette a soffiare per 
far suonare. 





La serata quindi prosegue in allegria tra risate e scherzi, cui contribuisce anche Giovanni con un 
divertito ricordo del suo inizio di attività come medico.  

In chiusura, primo del tocco finale alla campana, il presidente invita tutti a partecipare al prossimo 
incontro, la Prenatalizia, serata aperta a famigliari e amici, in cui avremo come ospiti Don Andrea 
Guglielmi, Abate di Bassano, e il Maestro Bepi De Marzi che con le loro parole, canti e suoni ci 
guideranno verso lo spirito del Natale.

                                                                                   Enrico Marin
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ROTARY CLUB BASSANO DEL GRAPPA CASTELLI 
Club Fondato il 27 luglio 1999  anno rotariano 2023-2024 

 
Presidente ENRICO MARIN 

 

ASSEMBLEA DEL 7 DICEMBRE 2023 
 

ELEZIONE CONSIGLIO DIRETTIVO 2024-2025 
PRESIDENTE 

FRANCESCO FONTANA 
 

CONSIGLIERI DA ELEGGERE  
LORIS CERANTOLA 

STEFANIA LUCCHETTA 
FRANCESCA MANERA 

MARCO PERUZZI 
GIOVANNI POSOCCO 
CORRADO SULSENTE 

 
MEMBRI DI DIRITTO 

PAST PRESIDENT ENRICO MARIN 
INCOMING PRESIDENT 

 
Nel primo C.D. che può avvenire immediatamente dopo l'Assemblea vengono nominati 

 
SEGRETARIA SARA DE FILIPPIS 

CO-SEGRETARIO E RESPONSABILE INFORMATICO MARIO PATUZZI 
 

PREFETTO FLAVIO TURA 
TESORIERE PAOLO CARRARO 

i quali sono membri di diritto del C.D. 
 

Dall'Art. 6 comma 3 del Regolamento del Club. 
Nel caso sia presentato un solo candidato presidente e una sola lista di candidati al 
consiglio, è data facoltà al presidente dell’assemblea di proporre la votazione per 
acclamazione che potrà avvenire solo con l’approvazione di tutti i soci presenti. 



Rotary Club Bassano Del Grappa Castelli 

Consuntivo annata 2022 – 2023  Presidente Giuseppe SARETTA 

Relazione del Tesoriere 

Premesse 

Dopo due annate influenzate dalla presenza del COVID, quella del 2022-2023 rappresenta l’annata del ritorno 

alla normale convivialità. Terminati gli incontri virtuali su ZOOM, finalmente ci siamo ritrovati fisicamente nei 

luoghi consueti. Un aspetto positivo della pandemia, se si può dire positivo, è stato comunque quello di averci 

fatto risparmiare un po' di risorse destinate alle conviviali e contribuito, quindi, alla formazione di un discreto 

avanzo di amministrazione che, come ricorderete, alla fine dell’annata 2021-2022 ammontava ad euro 

26.888,77. 

Per l’annata appena conclusa, 222-2023, si è pertanto ritenuto possibile e opportuno utilizzare parte di 

quell’avanzo per la somma di 10.000 euro che trova collocazione tra le entrate. 

Il Conto consuntivo dell’annata 2022-2023 chiude con un avanzo di complessivi euro 16.685,50 costituito per 

euro 15.010,84 da crediti verso i soci (per trimestre  aprile – giugno 2023),  per euro 10.689,26 da depositi in 

banca, da debiti per euro 10.514,60 e da crediti per 1.500,00 secondo il seguente prospetto: 

 +    Crediti verso i soci                                            €                     15.010,84 

 +     Depositi bancari                                               €                     10.689,26 

+     Crediti                                                                  €                      1.500,00 

- Debiti                                                                  €                     10.514,60 

Avanzo di amministrazione                                     €                    16.685,50 

Le Entrate sono state complessivamente pari ad euro 106.862,50, di cui 10.000,00 si  riferiscono alla quota 

di avanzo annata precedente di cui detto in precedenza,  a fronte di Uscite per complessivi euro 107.065,77. 

Il deficit di gestione di euro 203,27, detratto dall’avanzo dell’annata precedente (2021-2022), ha determinato 

l’avanzo dell’annata appena chiusa di cui sopra. 

Entrate 

Le Entrate, pari complessivamente ad euro 106.862,50, si riferiscono per 57.490,50 euro alle quote 

associative pagate dai soci. Attualmente i soci sono complessivamente  56 di cui 2 entrati a far parte del club 

nel corso dell’annata. L’importo di euro 320,00 tra le entrate si riferisce, infatti, alle quote di ammissione. 

L’importo di euro 4.900,00 è relativo al contributo ricevuto dalla Banca BCC a fronte del service “Di Rara 

Pianta”; lo stesso dicasi per l’importo di euro 2.000,00 relativo al contributo effettuato da terzi. L’importo di 

euro 14.900,00 si riferisce al contributo ricevuto da Banca Delle Terre Venete per il service “Progetto Igiene 

orale”, così come il contributo Distrettuale di euro 9.000,00 e l’intervento degli altri Club Rotary partecipanti 

per l’importo di euro 3.500,00. L’importo di 3.000,00 euro è relativo al contributo ricevuto dal Club gemello 

di Weitz   per il service Etiopia (mantenimento di uno studente di medicina). Gli importi di 700,00 e 570,00 

euro si riferiscono agli addebiti effettuati nei confronti dei soci per mostra IOCanova e libri a e pubblicazioni. 

Uscite 

Le Uscite sono state pari a complessivi euro 107.065,77.  Le uscite per spese di struttura, pari ad euro 

44.462,57, coprono il 41,53% di tutte le uscite. Si riferiscono principalmente ai Contributi distrettuali (euro 

7.065,00) ai Contributi al Rotary International (euro 4.046,59), nonché alle spese per conviviali ed aperitivi 

(complessivi euro 29.509,90). Tale importo sconta oltre che le presenze dei soci soprattutto l’incremento dei 



prezzi delle strutture ricettive utilizzate a  causa della dinamica inflazionistica registrata a partire dall’inizio 

del 2022. E’ evidente che la tradizionale convivialità (numero e luogo in cui svolgere le conviviali) dovrà essere 

oggetto di ripensamento poiché in mancanza di aumenti delle quote sociali o utilizzo di strutture diverse, la 

convivialità come svolta in passato no potrà essere mantenuta. 

Le uscite per le attività delle commissioni (service) sono state di complessivi euro 62.603,20, pari al 58,47% 

di tutte le uscite.  

Le spese per le azioni di pubblico interesse di totali euro 46.416,00 riguardano i principali service effettuati 

nel corso dell’annata. Le spese si riferiscono per 9.524,60,00 euro  (coperte in parte con il contributo Banca 

BCC di 4.900,00 euro e da contributi di terzi per 2.000,00), alla manifestazione “Di Rara Pianta” che si è svolta 

nel corso del mese di aprile 2022. Di seguito un prospetto riassunti della gestione del service: 

 

Per l’importo di euro 29.978,40 le spese per azione di pubblico interesse si riferiscono al service “Supporto 

educativo all’igiene orale” (coperte quasi totalmente dal contributo della Banca delle Terre Veneta per 

14.900,00; dal contributo Distrettuale per 9.000,00 euro e dall’intervento degli altri Club partecipanti Asiago, 

Bassano e Asolo per 3.500, euro).  Di seguito un prospetto riassunti della gestione del service: 

DI RARA PIANTA 2023

Conto  Economico

Entrate

Contributo di terzi 2.000,00

Contributo BCC 4.900,00

Totale 6.900,00

Uscite

SIS "Generale" 3.416,00

COSAP (occupazione spazi pubblici) 1.927,50

Assicurazione Allianz 198,00

Rete Veneta 890,60

Croce Rossa 660,00

Spese per ospiti Weitz 314,00

Rimborso spese Beppe Busnardo 970,00

Distributore Perli 1.128,50

Scia ASL 20,00

Totale 9.524,60

Quota spese a carico del Club -2.624,60



 

Per 3.388,00, si riferiscono al service restauro lapide lato nord di San Francesco (Bombe della grande Guerra); 

per 1.000,00 euro al contributo dato Agli amici degli archivi per il festival organistico e per ulteriori 1.000,00 

euro contributo all’associazione “Gocce di brenta”. 

Le spese per l’Azione giovanile riguardano il contributo assegnato al ROTARACT per 500,00 euro e la 

partecipazione al Ryla dei giovani per 1.000,00 euro. Ristrutturazione parco giochi SS. Trinità per 1.000,00 

euro e per la partecipazione ai vai Happycamp  per complessivi euro 3.570,00  

Le spese per l’Azione internazionale  si riferiscono al versamento alla Fondazione Rotary International per 

euro 5.800,00; al service in memoria di Padre Angheben per 3.000,00 che prevede una borsa di studio per 

uno studente di medicina all’università  Cattolica di Addis Abeba in Etiopia. Il service si propone di portare 

alla laurea in medicina una studentessa etiope con il vincolo di rimanere nel suo paese per un certo numero 

di anni. Il service ha una durata di sei anni per l’importo annuo di euro 3.000,00 per un costo complessivo di 

18.000,00 euro. L’uscita di 669,20 si riferisce ai fondi raccolti dai soci e versati alla fondazione Madrugala . 

Le spese per azione interna si riferiscono ad uscite istituzionali per la partecipazione al SIPE ed al Congresso 

Distrettuale dei nostri soci. 

I crediti si riferiscono alla quota del Rotary Club di Asolo per la partecipazione al service “Supporto educativo 

all’igiene orale”. 

Infine i debiti diversi, pari a complessivi euro 10.514,60, si riferiscono a spese già impegnate nel corso 

dell’annata ed in quelle precedenti, ma che verranno pagate nel corso dell’annata successiva. Risultano 

analiticamente indicati in calce al prospetto di bilancio. 

 

Preventivo  annata 2023 – 2024  Enrico MARIN 

Premesse 

Per l’annata 2023-2024 si è deciso di non aumentare le quote sociali. E’ stato posto in atto, tuttavia, una 

graduale anticipazione del pagamento delle quote sociali al fine di giungere, a partire dal trimestre gennaio-

marzo 2024, al pagamento della quota trimestrale anticipatamente anziché in via posticipata come in 

passato.  

Sevice Igiene Orale nelle scuole

Conto  Economico  

Entrate

Contributo Distretto 2060 9.000,00

Contributo Banca delle Terre Venete 14.900,00

Contribuo Rotary Club Bassano 1.500,00

Contributo Rotary Club Asolo 1.500,00

Contributo Rotary Club Asiago 500,00

Totale 27.400,00

Uscite

Compensi agli odontoiatri 22.580,80

Compensi per segreteria 3.000,00

Materiale divulgativo 4.141,90

Rimborsi spese 255,70

Totale 29.978,40

Quota spese a carico del Club -2.578,40



Entrate 

Le entrate previste ammontano a complessivi euro 66.945,00, di cui 57.500,00 euro per quote dei soci 

(tenuto conto  anche delle dispense) ed euro 320,00 per ingresso nuovi soci. Attualmente i soci sono 56 di 

cui 52 a quota ordinaria di 1.100,00 euro all’anno, e  4 soci dispensati con quota annua ridotta. L’entrata di 

1.125,00 euro è, di fatto, una partita di giro che va a compensare la relativa uscita per l’acquisto dei biglietti 

per il concerto in onore di Maria Callas. Sono, i oltre, previsti contributi da terzi per euro 3.000,00. 

Anche per l’annata in corso si è deciso di utilizzare parte dell’avanzo relativo all’annata precdente 222-2023 

per l’importo di euro 5.000,00. 

Uscite 

Le uscite previste ammontano a complessivi euro 66.955,00. Le uscite previste per spese di struttura 

ammontano a complessivi euro 35.425,00 e riguardano principalmente le quote trimestrali da corrispondere 

al Distretto 2060 (euro 7.100,00) e al Rotary International (euro 4.050,00), nonché altre spese di segreteria, 

quota all’associazione Onlus Distrettuale, spese bancarie e altro.  

Le uscite per conviviali e aperitivi sono previste in complessivi euro 22.000,00. Avendo mantenuto fermo 

l’importo della quota sociale, per la convivialità si è valutato di utilizzare strutture alternative i cui prezzi sono 

decisamente inferiori rispetto alle consuete. 

Le somme disponibili per i service ammontano a complessivi euro 31.530,00 pari al 51,84% delle uscite totali. 

I singoli programmi risultano indicati nel bilancio. Tra gli interventi di Pubblico interesse spicca il service con 

Villa Angaran San Giuseppe. Si prevede di fare la consueta manifestazione “Di Rara Pianta” per un importo di 

spesa di euro 2.500,00. 

Per l’Azione Giovanile si prevede di contribuire con 600,00 euro per il concorso “Certamen Senecarum” del 

“Liceo Brocchi” e con il contributo annuo al ROTARACT di Bassano di 500,00 euro; si ripropongono i vari 

happycamp. 

Infine, per l’Azione Internazionale, si prevede un versamento alla Fondazione Rotary International di euro 

4.400,00; si prevede lo stanziamento della quota annuale di 3.000,00 euro relativa al service in memoria di 

Padre Paolo Angheben, che si propone di portare alla laurea in medicina una studentessa etiope con il vincolo 

di rimanere nel suo paese per un certo numero di anni; si è previso anche lo stanziamento di 2.000,00 euro 

per il service in Kenia con Weitz ed infine è già stato effettuato il versamento per il fondo Polio Plus di 

1.000,00 euro. 

Bassano Del Grappa, 7 dicembre 2023. 

                                                                                                                           Il Tesoriere 

                                                                                                                          Paolo Carraro 

 

 

 


